

In Baden-Württemberg soll bis 2030 jede zweite Tonne klimaneutral fahren

Eine erfolgreiche Verkehrswende und eine klimafreundliche, nachhaltige Mobilität sind die Ziele, die das Land im Verkehrssektor verfolgt. Transport und Logistik und die Notwendigkeit, diese klimafreundlich umzusetzen, sind zudem wesentliche Bausteine für die Zukunftsfähigkeit von Baden-Württemberg. Das Ziel: bis zum Jahr 2030 soll die Hälfte des Güterverkehrs klimaneutral gestaltet werden. Um dies zu erreichen, ist eine Erweiterung des Schienennetzes, die Modernisierung des Gütertransports auf der Schiene und der Ausbau der Binnenschifffahrt dringend erforderlich. Gleichzeitig muss der LKW-Verkehr auf der Straße umweltfreundlicher werden, um die klimafreundliche Transport- und Logistikinfrastruktur zu stärken.